

## Pedirá Creel licencia en San Lázaro

El diputado federal panista Santiago Creel informó que la Mesa Directiva aceptó su renuncia como presidente de este órgano legislativo, para que se haga efectiva cuando se apruebe en la Comisión Permanente su licencia definitiva como legislador.

"El día de hoy convoqué a una reunión de Mesa Directiva para presentar un acuerdo; el acuerdo ya ha sido votado para que se aceptase mi renuncia al cargo como presidente. Esta renuncia se materializará y tendrá pleno vigor, legalidad, en el momento que se apruebe la licencia que ya suscribí", declaró en conferencia.

El aspirante presidencial por el Frente Amplio por Méxco aseguó que al estar en la contienda interna por encabezar a la oposición ya no le permitirá dedicarle el tiempo que requiere la Cámara de Diputados. "Estoy entrando a una fase del proceso interno del Frente que va a requerir de todo mi tiempo. Es un proceso breve, de aquí al 3 de septiembre, en donde todos los días son de arduo trabajo. Cinco debates tengo por delante, el próximo será el jueves en la ciudad de Durango, y así seguiré hasta el día 3 de septiembre".

Por tal razón, continuó, no era lógico ni ético que con esa carga de horas al día, se las dedicara al proceso y no a la Cámara.

/JORGE X.LÓPEZ



**PROCESO.** El legislador presentó surenuncia como presidente de la Mesa Directiva.